

PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS

Alejandra Torres

"Súper nota"

Miriam Del C. Cristóbal Salome

3er cuatrimestre 31/07/2020



La sociedad Multicultural

Comenzó en Canadá en 1971 Se asocia con políticas de identidad Sus intereses son: económicos y políticos

Propone el buen vivir, desarrollo local, el respeto inter-

étnico

Y su aplicación es practica



En 1940 empezó a utilizarse este concepto dentro del antropología





La transculturación

La globalización su principal impulsor

Su mentalizador fue Fernando Ortiz Sus investigaciones son teóricas y casi Siempre genera ciertos conflictos en la sociedad





El español y el náhuatl es la inmensa Cultura que tiene México

Sus inicios aprox. 1400 a.C.



Los españoles hicieron adaptaciones En algunas palabras tales como: Tomate, guacamole, chocolate y México